

**HUBERT
WULFRANC**
SUPPLÉANT

**Édouard
BÉNARD**
DÉPUTÉ

**À GAUCHE
ENSEMBLE**



Madame, Monsieur,

Face à la sanction qui lui a été infligée, Macron a décidé de dissoudre l'Assemblée Nationale.

Le 30 juin prochain, en vous mobilisant nombreux à mes côtés, vous pouvez battre sa politique qui a déjà fait tant de mal à vos vies et à notre pays, et gagner la justice sociale.

La semaine dernière encore, je portais dans l'hémicycle votre colère contre les insupportables augmentations des factures d'énergie. Réélu au sein d'un large **front populaire**, j'agirai contre les augmentations de gaz prévues début juillet.

Député d'une terre de résistance aux politiques de casse sociale, je me félicite que la gauche retrouve le chemin de l'union à l'échelle de notre pays et d'être celui qui la porte sur notre territoire. Ce chemin nous a unis contre la réforme des retraites. Cette réforme, nous l'abrogerons et vous rendrons vos deux plus belles années de retraite. Macron et les siens pensaient pouvoir passer outre la large majorité de salariés qui refusaient cette réforme. Nous les y contraindrons.

Avec constance, aux côtés d'Hubert Wulfranc, mon suppléant, nous avons résisté au rouleau compresseur libéral, défendu votre pouvoir d'achat, exigé l'augmentation des salaires et des retraites.

Dès le 30 juin, un nouveau scénario est à portée de bulletin de vote. Avec le Nouveau **Front Populaire**, non seulement nous empêcherons la haine de nousdiviser et défendrons l'urgence de la paix, mais nous réinstaurerons l'ISF, taxerons les superprofits afin de dégager des moyens pour l'école, nos hôpitaux, nos services publics.

Votre colère peut se transformer en espoir. Alors, on continue le combat !

Je sais pouvoir compter sur vous.

Edouard Bénard

NOS PROPOSITIONS



Abroger les réformes Macron des retraites et de l'assurance-chômage, rétablir la retraite à 60 ans



Augmenter tout de suite le SMIC de 200 euros net soit 1600 euros par mois et indexer les salaires sur les prix. Convoquer une conférence sociale pour l'emploi, les salaires et la formation



Refuser l'austérité instaurée par le pacte de « stabilité » européen



Mettre en place un plan d'urgence pour l'hôpital, l'école et nos services publics de proximité, avec embauches massives correspondantes



Protéger l'emploi du dumping social, défendre notre industrie et nos agriculteurs en refusant les traités de libre échange.



Lutter contre le dérèglement climatique en développant les transports en commun



Abroger Parcours-Sup et instaurer un revenu d'autonomie pour le droit aux études des jeunes



Instaurer l'égalité salariale femmes-hommes, éradiquer les violences sexistes et sexuelles



Taxer les super-profits, les dividendes et rachats d'actions.



Mettre fin à la monarchie présidentielle, instaurer de nouveaux droits pour les citoyens et les salariés, lutter contre le racisme et l'antisémitisme



Agir pour le droit international, la paix en Ukraine et un cessez-le-feu à Gaza

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024
3ème circonscription de Seine-Maritime



Édouard BÉNARD

CANDIDAT

SUPLÉANT: **Hubert Wulfranc**



NOUVEAU FRONT POPULAIRE